



www.artedea.net

Ein Ritual für die Erde Am 50. internationaler Tag der Erde

Zeit: Mittwoch 22. April 2020, 14.00 bis ca. 18.00 Uhr

Ort: Zentrum Mae Terra, Vorstadt 8a, 7022 Schattendorf, www.maeterra.at

Beitrag: nach eigenem Ermessen. Die Spenden gehen an *Fridays for Future*

Seit 1990 wird der Tag der Erde alljährlich am 22. April in über 175 Ländern gefeiert. Er bietet uns den Raum, unsere Wertschätzung für unsere lebendige Erde in einem Ritual auszudrücken und mit ihr eine tiefe Ver-bindung aufzunehmen. Getragen wird dieses globale Ereignis vom gemeinsamen Wunsch nach Frieden und Heilung und der Erinnerung an die Notwendigkeit einer nachhaltigen Lebensweise zum Wohle aller Wesen.

Wir laden dich zu diesem Anlass ein, nach Schattendorf ins Burgenland zu kommen und den Tag mit uns auf besondere Weise zu begehen. Inspiriert von der US-amerikanischen Tänzerin Anna Halprin, die vor vielen Jahren den sog. „Planetary Dance“ bzw. „Earth Run“ aus traditionellen Elementen der nordamerikanischen Natives entwickelt hat, werden wir gemeinsam ein Ritual für die Erde feiern.

Wir sind in diesem Ritual gerufen, unsere Beziehung zu Mutter Erde zu spüren und eine Absicht auszusprechen, für die wir laufen, tanzen, singen, bitten, danken...Trommeln und Gesang werden unser Ritual begleiten. Auf diese Weise kreieren wir ein kraftvolles, pulsierendes Feld, das uns selber nährt, in unserem Engagement für die Erde und ihre Wesen stärkt und hinausstrahlt in die Welt.

Bitte mitnehmen:

- Bequemes Schuhwerk
- Decke/Sitzunterlage, um in der Wiese zu sitzen/zu liegen
- Kleidung für jede Wetterlage, bei starkem Regen feiern wir im Seminarraum.
- Kleine Jause für den Eigenbedarf, Trinkflasche

Anreise: Mit der Bahn 12.23 von Wien Hbh oder 12.30 Wien Meidling nach Baumgarten im Bgld, Ankunft 13.29. Spaziergang von ca. 30 min ins Zentrum Mae Terra. Bei Schlechtwetter organisieren wir eine Abholung für die Angemeldeten. Auto wenn möglich vermeiden!

Bitte unbedingt bis 14. April 2020 bei office@maeterra.at anmelden!!!

Nähere Infos folgen 2 Wochen vor dem „Earth Run“ per Mail!